

## Pressemitteilung des Vereins Lebenswertes Sülztal vom 04.04.2012

### Wegweisendes Urteil zum Nachtfluglärm – Verein setzt die Unterschriftenaktion bis 21.04. fort

Mit dem heute gesprochenen Urteil des Bundesverwaltungsgerichts in Leipzig werden Nachtflüge am Frankfurter Flughafen dauerhaft untersagt! Damit fühlen sich alle Nachtfluglärmgegner in ihren jahrelangen Bemühungen bestätigt. Spannend wird es jetzt noch einmal am 19./20. April, wenn die Klage der Stadt Siegburg und anderer Anrainer-Kommunen in Münster verhandelt wird.

Die vom Verein mit initiierte erste Demonstration auf dem Flughafen Köln/Bonn am 24.03. war ein großer Erfolg, auf dem wir uns nicht ausruhen dürfen. Vor vier Wochen haben wir die **Unterschriftenaktion** begonnen.

Die Aktion läuft auch ohne pressewirksame Unterstützung und Unterzeichnung durch Bürgermeister Mombauer sehr gut: nach einer unvollständigen Erfassung haben wir inzwischen **über 1.600 Unterschriften** gesammelt. Eigentlich sind es noch 150 Unterschriften mehr, aber aus der SB-Bäckerei Forsbach wurde eine Liste mit fast 150 Unterschriften entwendet - das zeigt, welches Geistes Kind manche Gegner unserer Aktion sind. Dieser **Zwischenstand ist hervorragend** - ein Lob und Dank an alle, die sich bisher tatkräftig für die Unterschriftenaktion ins Zeug gelegt haben.

Inzwischen hat der unerwartete Landtagswahlkampf in NRW begonnen - und es liegt dem NRW-Verkehrsminister die **unterschriftsreife Anordnung des Nachtflugverbotes für Passagierflugzeuge** auf dem Konrad-Adenauer-Airport vor. Der Siegburger Ortsverband der Lärmschutzgemeinschaft hat - mit Unterstützung des CDU-Bürgermeisters Franz Huhn - 5.313 Unterschriften für ein generelles Nachtflugverbot auf dem Kölner Flughafen gesammelt. Stellvertretend für die Siegburger Unterzeichner wird der Siegburger Bürgermeister Franz Huhn die Unterschriften dem NRW-Verkehrsminister Harry Kurt **Voigtsberger** am **25. April im Ministerium** in Düsseldorf übergeben. Dazu wird dem Minister ein Schreiben der Lärmschutzgemeinschaft überreicht werden mit der Gesamtzahl der in den einzelnen Kommunen (Hennef, Lohmar, Rösrath, Köln...) gesammelten Unterschriften, die sicher über 10.000 liegen wird.

Aus diesem Anlass haben wir beschlossen, dass die **Unterschriftenaktion spätestens zum 21. April** beendet wird, damit wir die Rösrather Listen mit den Forderungen zu Köln-Bonn rechtzeitig kopieren und für die Übergabe an Minister Voigtsberger am 25.4. mitgeben können. Die Listen sollen daher so zeitig persönlich oder per Post an den Verein gegeben werden (Lebenswertes Sülztal e.V., Postfach 1409, 51495 Rösrath), dass sie bis zum 21.4. eintreffen.

Infos unter [www.lebenswertes-suelztal.de](http://www.lebenswertes-suelztal.de)

V.i.S.d.P.

Dr. Heiner Mersmann, Verein Lebenswertes Sülztal e. V.